



学校報 梵天

E-mail ouchi-es@edu.city.yurihonjo.akita.jp
http://www.city.yurihonjo.lg.jp/edu/ouchi-es/index.html

由利本荘市立大内小学校 校長室から
令和6年10月15日 No. 23

令和6年度 後期スタート！

4日間の秋休みを終え、後期がスタートしました。いよいよ、令和6年度も折り返しとなりました。後期は3月末まで半年間あるのですが、冬休みと春休みがあるため、登校日数は1～5年生が97日、6年生が93日間です。充実した後期となるよう、職員一同、子どもたちを支援して参ります。後期もこれまでと同様、ご支援ご協力をお願いいたします。



マラソン記録会

10月8日（火）に予定していたマラソン記録会が雨のため中止になり、各学年の体育の時間にマラソン記録会を行いました。4月からお話している大内っ子3つの約束のうちのひとつ「ひたむきに」にあたる大切な会でした。マラソン記録会に向けて、夏休み明け

から週2回、長休みにマラソンチャレンジの時間があり、グラウンドを走りました。また、学年に応じて、体育の時間に記録を計り、自分の記録をもとにマラソン記録会での目標を立てました。自分のペースが分かったり目標タイムを設定したりして臨んだマラソン記録会は、自分との戦いだったと思います。自分のペースで走ることができたり、練習でのタイムを更新したり、それぞれの目標で臨んだマラソン記録会は大成功でした。

来年度より、自分の目標に向かってがんばることをねらいにし、記録賞のみを授与することになります。予定を変更したにもかかわらず応援に来てくださった皆様、ありがとうございました。

おめでとうございます

青少年健全育成「標語コンクール」

『あいさつは 人がつながる 第一歩』 入選 6年 大類 **

第53回本荘由利未来の科学ゆめ絵画展

優秀賞

本荘由利発明振興協会長賞 4年 佐々木 ** 「海ごみを食べるたか」

優良賞 3年 齊藤 * 「じじとばばにあえるめがね

～なくなった人にあえるめがね～」

4年 小笠原 ** 「イヤホンルーレット」

5年 佐々木 * 「オールソーラーハウス」

5年 佐々木 * 「けんちく お助け ロボット」

5年 村山 ** 「危険察知うで時計」

奨励賞

4年 浅利 ** 「ゴミ取りせん水かん」

4年 齊藤 ** 「ウイルス虫メガネ」

4年 鈴木 * 「ふしん者接近かいひスプレー」

5年 大友 ** 「あたたか言葉変かんスマホ」

5年 成田 ** 「ウイルス発見鏡」

※学校報 NO22 でお知らせした第15回トップボール旗争奪交流大会NK CUPの結果に誤りがありました。大変申し訳ありませんでした。 最優秀選手 工藤 * 優秀選手 大類 **

後きでがんばりたいこと

3年 鈴木 *

わたしが後期でがんばりたいことは2つあります。1つ目は、進んで発表することです。前は進んで発表できず、大きな声で話すことができなかつたからです。後きは、自分から進んで分かりやすく発表したいです。

2つ目は、学校に来たお客さんにも明るくあいさつをすることです。どうしてかという、知らない人が学校に来ると、きんちょうして声が出なくなってしまうからです。きんちょうせずに、進んで話すことができるように、明るくあいさつすることからがんばりたいと思いました。

3つ目は、学習発表会で由利本じょう市のよいところをつたえることです。みんなで、何度も話し合いながら発表することや、せりふの言い方などを決めてきました。そして、せりふが決まったので、あん気できるようにしたいです。本番までせりふをかんぺきにしたいです。学習発表会では、体育館の遠くにいる人まで声をとどけられるようにならなりたいです。

後期にがんばりたいこと

5年 伊藤 *

ぼくが後期にがんばりたいことは、三つあります。

一つ目は、あいさつです。あいさつには、人との関係をよくする働きがあります。前期、ぼくは、自分から進んであいさつすることはできましたが、声が少し小さいときがあったので、明るい声で元気にあいさつしようと思います。計画委員会が進める「心が通じるあいさつ」をできるようにしたいです。ぼくは、放送委員なので、朝に放送するときは、明るい声で聞き取りやすく放送し、みんなが気持ちよく思えるようなあいさつを心がけたいと思います。そして、児童会目標の「助け合い、みんなが笑顔、あいさついっぱいの大内小学校」になるようにならなりたいです。

二つ目は、学習です。前期は理科をがんばりましたが、算数は少しがんばることができなかつたです。特に、倍数と約数の学習がむずかしかつたので、後期はしっかりと復習をしたいです。五年生の家庭学習の時間は、六十分なので、しっかりとがんばりたいです。授業では、前期はあまり発表することができなかつたので、後期はたくさん発表したいです。そのほかに、書写もがんばります。手本をよく見て、ていねいに書くようにしたいです。冬休み明けには、書き初めがあるので、金賞を目指したいです。

三つ目は、下級生のお手本になるようにならなりたいです。そうじでは、自分から進んでよごれているところを見つけて、時間に間に合うようにきれいにします。下級生には、やることを教えて、グループのみんなで協力してそうじをしたいです。ぼくのグループの班長は、六年生の工藤**さんで、とても素早くきれいにそうじするだけでなく、下級生にもしっかりと指示します。ぼくも、工藤**さんのような班長になれるようにならなりたいです。そして、二月には「六年生ありがとう集会」があります。六年生に感謝を伝える集会を五年生が中心にならなりたいです。ぼくは「六年生ありがとう集会」の実行委員なので六年生に感謝を伝えられるようにならなりたいです。五年生みんなで協力してがんばります。

後期にがんばりたいことの一つ目が「あいさつ」、二つ目が「学習」、三つ目が「下級生のお手本になる行動」です。これら三つをがんばって、来年の六年生に向けて、しっかりと準備していきたいです。

これで、後期にがんばりたいことの発表を終わります。

